

## Encinas, el mejor candidato para derrotar al PRI: Zambrano

Escrito por comunicado

Lunes 28 de Marzo de 2011 23:00

---

México, D.F., 28 de marzo 2011.- El Presidente Nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, convocó al perredismo nacional, a establecer las mejores condiciones para salir con la mayor unidad posible y encarar en julio próximo, a “la aplanadora priista” que logró sacar -gracias al temor de lo que le significaba la posibilidad de una alianza opositora enfrente- a un candidato que estaba en mejores condiciones de evitar fisuras y una ruptura interna, pero también con los mejores escenarios de competitividad.

Zambrano Grijalva subrayó que se debe hacer caso al llamado de la gente para ser considerada en la toma de decisiones y expuso que la propuesta del PRD, más allá de una alianza, es salir con la mejor unidad posible para lo cual respetará la resolución que tome el Consejo perredista en el estado de México el próximo 10 de abril. Sostuvo, no obstante, que Alejandro Encinas Rodríguez debe ser el candidato por ser el mejor posicionado y con la posibilidad de derrotar al PRI.

En conferencia de prensa y al hacer referencia a las alianzas amplias, Jesús Zambrano hizo énfasis en que, con ellas, se generan verdaderas condiciones de competitividad y propician más ánimos de participación de la gente; pero cuando no hay competencia clara ante la ciudadanía, la participación disminuye, tal y como dieron cuenta otros estados de la República donde se le ha ganado al PRI: Ante una alta participación, las posibilidades de triunfo de la aplanadora priista se ven reducidas justamente a lo contrario, a la derrota. Entonces, esto es lo que tenemos también como necesidad de poner enfrente, recalcó.

El dirigente del perredismo nacional sostuvo que llevará al próximo Consejo Nacional del partido, el tema de las alianzas amplias como un punto vinculado al proceso electoral en el estado de México, a fin de que también pueda ser resuelto en las mejores condiciones posibles, y en un marco de unidad, respeto a la pluralidad y en un ambiente altamente civilizado.

Estamos en un proceso de acciones múltiples, de planos que están corriendo paralelamente. Vamos a esperar al dictamen final que emita el próximo miércoles el Consejo Ciudadano en relación con todo lo que fue la Consulta ciudadana del día de ayer y, mientras tanto, nosotros seguiremos abordando el asunto, a efecto de que podamos tener la mejor decisión que nos permita contender con posibilidades reales de triunfo en las elecciones del próximo tres de julio en el estado de México, concretó.

En cuanto a las declaraciones del presidente nacional del PRI, Humberto Moreira, quien minimizó los resultados de la Consulta Ciudadana, Jesús Zambrano resaltó que con esa postura, lo único que el priista hace, “es evidenciar su falta de compromiso democrático y su miseria intelectual cuando desconoce el valor que tiene una participación de 250 mil personas a las que luego les quiere pedir el voto como PRI”.

“Es, en verdad, una ofensa. No nos interesa lo que por lo que nosotros le pueda hacer como

## Encinas, el mejor candidato para derrotar al PRI: Zambrano

Escrito por comunicado

Lunes 28 de Marzo de 2011 23:00

---

adversario político; pero es una ofensa a la propia sociedad mexiquense, a los que el día de ayer -por horas, robándole un poco de tiempo a sus posibilidades de convivencia familiar- decidieron mejor ir a votar y manifestar su deseo de cambio en el Estado de México”.

“No voy a discutir las estadísticas electorales a las que hace referencia el profesor Moreira, sostuvo, lo cierto es que 250 mil frente a lo que significa el voto del dedo divino de un solo individuo, es muchísimo más, son algo así como 249 mil 999 más que el voto que decidió en el PRI, y me parece que –entonces- tiene un valor democrático cuantitativo evidente y cualitativo, por supuesto para el ejercicio democrático”.